

LLAMANDO DESDE
LAS VIEJAS CABINAS



En tiempos de pocos teléfonos en los hogares los públicos fueron un gran servicio social. Hoy casi han desaparecido **P22 y 23**

LA POESÍA DE ALBA
FLORES EN LEÓN **P25**



TRÁFICO

El alcohol y las drogas causaron 66 accidentes con 100 heridos

EN 2018 No provocaron víctimas mortales, al menos durante las 24 horas posteriores

Si conduces... ni bebas ni te drogues. Las carreteras leonesas registraron el pasado año un total de 66 accidentes en los que el

factor concurrente fue el consumo de alcohol o de sustancias estupefacientes. Así se desprende de la respuesta del Gobierno de

a una pregunta planteada por el PP en el Congreso de los Diputados. Concretamente, 37 siniestros estuvieron provocados por

el consumo de alcohol de alguno de los conductores implicados. Mientras, en el caso de las drogas la cifra fue de 29. **P6**

SOCIEDAD

Casi tres de cada cuatro parados con formación universitaria son mujeres **P26**

MUNICIPAL

El impuesto de plusvalías y el IBI de León se podrán pagar online **P4**



EL CALOR SE COMBATE CORRIENDO

Cerca de 6.000 leoneses participaron ayer en las diferentes pruebas de la MediaMaratón de León, que coronaron en su carrera de 21 kilómetros a Guillermo García y Laura Sánchez **P30 a 33**

MAURICIO PEÑA

LA CULTURAL,
LÍDER TRAS
GANAR AL
CELTA B (3-1) **P36**



LA DEPORTIVA
SUMA UN
PUNTO QUE
SABE A POCO **P40**



EL ADEMAR
SUFRE, PERO
GANA EN
ALCOBENDAS **P34**